

**CASA
PRESIDENCIAL**



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora : 12:48

PAG - 1 -

Lunes 02 de Diciembre de 2002

Comparecencia de Arnoldo Alemán en el Programa En Caliente de Radio Corporación.

Reconoció que planea un retiro estratégico del escenario político formal de la Asamblea Nacional durante el próximo año, para dedicarse a recorrer el país visitando a sus bases.

Con respecto a las recientes declaraciones de Rhina Cardenal, en el sentido de que Avellán sigue sosteniendo su voto a favor de la desaforación, dijo no haberlas escuchado, pero aseguró que ya su equipo jurídico demostró que no existen pruebas suficientes. Por tanto, instó a Avellán a analizar "La Ruta de la Mentira" y votar en consecuencia.

Informó que el CEN decidió hoy que si mañana la Junta Directiva de la Asamblea Nacional no incorpora el tema de la desaforación a la Agenda diaria, la bancada liberal romperá quórum por el resto de esta legislatura.

Sobre las anunciadas amenazas de muerte en contra del Presidente, (a quien Nilo Gadea calificó que mitómano), aseguró que Don Enrique tiene pésimos asesores que le recomiendan que mantenga el circo. Pero esas denuncias se van a derrumbar, pues son excusas para tapar su incapacidad, así como se derrumbó el Caso de Canal 6 y se empieza a derrumbar el caso de La Guaca.

Agregó que este gobierno no se centra en resolver el problema económico. Que bajo su administración se aumentaban los salarios de los maestros a cualquier costo y en este gobierno no se les da ni el dinero del bono. Por eso el CEN, en su reunión de hoy, decidió apoyar las demandas del magisterio, del sector salud, de los productores y de los sectores mas necesitados de Nicaragua.

Afirmó que tampoco se ayuda al Ejercito o a la Policía, en cambio Don Enrique se va a promover turismo en país ajeno y ni siquiera pone en vigencia la Ley de Promoción Turística de su propio país, ley que él ya le dejó aprobada.

Continuó diciendo que aquí los dos partidos serios, tienen que velar por los intereses reales de la población y ponerse de acuerdo para sacar adelante el país.

Dijo que él es persona que se relaciona con el pueblo, no como otros que se comportan como Hitler y que solo son apellidos.

Contestando una pregunta de un radioyente, calificó al Presidente de Nicaragua como un "clon mejorado de Adolfo Díaz", parafraseando a un conocido analista político sandinista.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua